



Date: 25 June 2020

Ref: L/0452/ RK-NA

شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

التاريخ: 25 يونيو 2020

المرجع: L/0452/ RK - NA

To: Bursa Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

**Subject: Comment on News relating to
" Boutiqaat intends to sell part of its business,
targeting a \$1 billion valuation "**

**الموضوع: التعقيب على خبر صحفي بشأن
" بوتيكات تنوي بيع جزء من أعمالها
وتستهدف تقييماً بمليار دولار "**

In Refence to the article published in Al-Qabas newspaper on 24/6/2020 relating to: "Boutiqaat retains "Citi Bank" to explore strategic options to sell part of its business and raise funds from and targets one billion dollar valuation " .

بالإشارة إلى الخبر المنشور بصحيفة القبس بتاريخ 24/6/2020، بشأن: " تطبيق بوتيكات يكلف «سيتي بنك» لاستكشاف خيارات إستراتيجية لبيع جزء من أعمالها وجمع تمويلات من الأسواق ، وتستهدف تقييماً بمليار دولار " .

(BPC) would like to comment on this news that (Boutiqaat) - in which BPC has equity ownership - is constantly looking at strategic options with potential investors. BPC has not made any decision and has not entered into any agreement with any party. Any developments in this regard will be disclosed.

تود شركة (بوبيان ب) التعقيب على هذا الخبر بأن شركة (بوتيكات) والتي - نمتلك حصة في رأس مالها - مستمرة بدراسة جميع الخيارات الاستثمارية المتاحة أمامها والمقدمة لها من قبل المستثمرين المحتملين . علماً بأن شركة (بوبيان ب) لم تتوصل -حتى الآن- إلى أي قرار أو اتفاق مع أي طرف، وانها ملتزمة بالإفصاح في حال وجود أي تطورات بهذا الشأن .

Sincerely Yours ...

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير...

Nawaf Arhamah

Chief Strategy and Finance Officer

نواف ارحمه سالم ارحمه
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية

* CC:

CMA - Disclosure Dep.



* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.